



Freiwillige Feuerwehr Sierndorf

2011 Sierndorf – Gartenweg 21

www.ff-sierndorf.at

E-Mail: sierndorf.2011@feuerwehr.gv.at



Sehr geehrte Sierndorferinnen und Sierndorfer,

Das Jahr 2024 wird uns in mehrfacher Hinsicht in Erinnerung bleiben.

Während das erste Halbjahr von erfreulichen Ereignissen, wie der Floranimesse in Sierndorf, der Indienststellung des Kommandofahrzeuges und dem traditionellen Feuerwehrfest, begleitet wurde, wurden wir mit dem Hochwasser im September vor außergewöhnliche Herausforderungen gestellt. Von den ersten Vorbereitungen nach Eingang der Unwetterwarnungen am 12. September bis zur letzten Unterstützung des Katastrophenhilfsdienstes des Bezirkes am 23. September absolvierten wir 89 Einsätze mit knapp 1000 Einsatzstunden. In der kritischsten Phase von Samstag (14. September) Mittag bis Dienstag (17. September) Morgen waren die Kameradinnen und Kameraden nahezu durchgehend im Einsatz, um die Vielzahl an Anrufen der Ortsbevölkerung abzuarbeiten und die Feuerwehren in der Gemeinde zu unterstützen. Im Vergleich zu unseren Nachbarortschaften, wo ganze Siedlungen überschwemmt wurden, kam Sierndorf mit einem blauen Auge davon. Wir nehmen aber nach dieser Katastrophe mit einem noch nie dagewesenen Pegelstand des Silberbaches und des Göllersbaches natürlich die gewonnenen Erkenntnisse mit um in Zukunft noch besser vorbereitet zu sein.

Auch ohne dem Hochwasser-Ereignis war 2024 arbeitsintensiv. 87 Einsätze wurden zusätzlich noch gemeistert und über 5000 Stunden in Übungen, Ausbildungen und dem Dienstbetrieb aufgewendet. Somit investierten die Mitglieder knapp 7000 Stunden in den Dienst der Feuerwehr.

Unsere Feuerwehrjugend hat im abgelaufenen Jahr bei diversen Prüfungen wieder ihr Wissen unter Beweis gestellt hat. Zum zweiten Mal in Folge konnten wir beim Bezirksjugendleistungsbewerb in Spillern den 1. Platz in der Klasse U12 belegen. Das Highlight für unsere Mädels und Burschen war aber die Teilnahme am Landeslager der nö. Feuerwehrjugend in Ruprechtshofen (Bezirk Melk) mit über 6000 Teilnehmern. Ein würdiger und sehr lustiger Abschluss vor den Sommerferien.

Im abgelaufenen Jahr mussten auch diverse Investitionen getätigt werden. So wurde das betagte Mannschaftstransportfahrzeug ausgeschieden und durch ein Kommandofahrzeug, welches gebraucht angeschafft wurde, ersetzt. Die hydraulischen Hebekissen mussten nach Ablauf der Nutzungsdauer ersetzt werden und es wurde eine beträchtliche Summe in die Einsatzuniform investiert. Zum einen, weil sie durch den regelmäßigen Gebrauch verschlissen war, aber zum anderen, und das ist äußerst erfreulich, weil wir vier Neuzugänge bei uns begrüßen konnten. Hier sei erwähnt, dass die vollständige Einsatzuniform pro Person einen Wert von ca. EUR 1.900 hat.

An dieser Stelle wollen wir Ihnen auch Danke sagen.

DANKE für den zahlreichen Besuch beim FF-Fest (Termin 2025: 19., 21. und 22. Juni)!

DANKE für die Versorgung mit Speisen während dem Hochwassereinsatz und die zahlreichen Spenden!

DANKE für Ihre finanzielle Unterstützung bei den Haussammlungen!

Jede Spende leistet einen wertvollen Beitrag zur Aufrechterhaltung des Feuerwehrbetriebes und somit zur Sicherheit in Sierndorf.

Wir wünschen allen Sierndorferinnen und Sierndorfern im neuen Jahr alles Gute, viel Erfolg und vor allem Gesundheit.

Ihre Freiwillige Feuerwehr Sierndorf